



四国中央市人権・同和教育研究大会

11月1日(金)、約100名の方に参加していただき、「四国中央市学校人権・同和教育研究大会」を行いました。

本校では、低・中・高学年の3つの授業を公開しました。2年生は、道徳科「心と心をつなぐために」の授業を行いました。互いに理解し合うためにはどうすれば良いか、自分にできることを考えました。4年生は、道徳科「勇気を出して」の授業を行い、正しいと思うことを自信を持って行動する大切さについて考えました。6年生は、道徳科「差別とたたかった人々(渋染一揆)」の授業です。差別解消に向けてこれからの自分の生き方について考えました。授業後は、それぞれの部会に分かれて熱心な協議が行われました。その後、体育館で中曽根小学校の実践報告があり、グループに分かれて話し合いを行いました。他校の取組から学ぶところが多かったです。本研究会を通して、学んだことを今後の教育活動に生かしていきます。



かがやき集会「あなたの好きな色は? ~一人ひとりの違いを認め合う~」



「あなたの好きな色は? ~一人ひとりの違いを認め合う~」をテーマに、5年生が全校児童の前で人権劇と絵本の朗読を行いました。学校生活の中にありがちな場面を劇にした後、「わたしは あかねこ」の絵本を朗読し、自分の心の中に思い込みや偏見がないか振り返りながら、ジェンダーについて考え、話し合うことができました。今後も自分の好きなものを好きと言える、自分らしく安心して過ごすことのできる中之庄小学校にしていきたいと思います。学校運営協議会委員や保護者の皆様、集会に参加していただきありがとうございました。



防災クリアファイルが出来上がりました!



5年生がデザインした「防災クリアファイル」が出来上がりました! いつ起こるか分からない自然災害に向け、気を付けることや備えておくものを伝える啓発資料にもなっています。とてもかわいらしく、子どもたちの思いが詰まったファイルができ感動しました。全校児童(一人一枚)と、各家庭に配布しますので、ご家庭で避難する場所や連絡方法などを話し合い、ファイルに油性マジックで記入しておいてください。